

Renovada cancha de Los Lúcumos podrá comenzar a ser utilizada por los dos clubes del sector

Una de las grandes inversiones en el área del deporte en la ciudad de Quillota durante los últimos años ha sido el proyecto que permitió renovar el césped natural de la cancha de fútbol en el sector de Los Lúcumos, el cual llama la atención a todos quienes pasan por la Avenida Condell por su hermosura, pero que sin embargo no ha estado ajeno a los inconvenientes, ya que por un desacuerdo entre la dirigencia de las dos instituciones, hasta el momento Juventud Lo Garzo no ha podido hacer uso de las instalaciones, problema que se solucionó gracias a la buena disposición de todos los protagonistas y la intervención del municipio para concretar un acuerdo.

Una vez que las obras fueron entregado a la dirigencia del Club Los Lúcumos, de inmediato éstos empezaron a gestionar el cómo mantener en buenas condiciones la cancha, contando también con el aporte del municipio a través de la Dirección de Deportes, todo ello en el período de cuidado de la cancha, para luego de varios meses poder ser utilizada, instante en que comenzaron las diferencias con Club Juventud Lo Garzo, ya que a éstos no se les permitía jugar sin antes llegar a un acuerdo sobre el pago para que también pudieran colaborar, pese a un acuerdo previo que establecía la posibilidad que ellos también jugarán sus encuentros en este espacio.

Anuncio Patrocinado

Frente a esta situación que se vivía, la Municipalidad de Quillota a través de Dirección de Deportes y Comisión de Deportes, además de la participación en las conversaciones del Alcalde de Quillota Óscar Calderón tras una serie de reuniones se consiguió coordinar con ambas instituciones para dar respuesta a la inquietud de todos los protagonistas, y en definitiva se determinó que la administración del recinto quedaría en manos del Club Los Lúcumos, pero respetando el acuerdo respecto a permitir el uso de esta cancha por parte del Club Juventud Lo Garzo y talleres deportivos municipales en los barrios, destacando disposición de todos para concretar esto.

Al respecto, el Alcalde de Quillota Óscar Calderón valoró las reuniones que se han sostenido con la dirigencia del Club Los Lúcumos, quienes administrarán en comodato esta infraestructura deportiva en la cancha ubicada en Calle Yungay con Bulnes, se revisaron los pormenores y de manera paralela ha habido conversaciones con el Club Juventud Lo Garzo, llegando a un acuerdo en que la ciudad gana un espacio deportivo a disposición de la actividad física, reconociéndose el uso de dicho club y talleres deportivos, lo que se materializará pronto ante Bienes Nacionales y el trámite de la entrega, mientras que el municipio aportará en la mantención del lugar.

Renovada cancha de Los Lúcumos podrá comenzar a ser utilizada por los dos clubes del sector

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?